

SANS FAIRE DE VAGUES

Notre rentrée littéraire en arrière.

Publié le 28 septembre 2017 par Julie



Chaque année en septembre, c'est la rentrée littéraire. Avec Sans faire de vagues on se dit que ça se saurait si les bons livres s'écrivaient et sortaient tous au même moment. Du coup, on profite de ce « non-événement » pour vous partager quelques-uns de nos « must » (écrits par des femmes, ça va de soi), une sorte de rentrée littéraire en arrière : rentrez plutôt dans notre bibliothèque, remplie d'écrivaines qui ont publiés des petits bijoux (dans des maisons que l'on aime particulièrement, bien sûr).

« L'agrume » de Valérie Mréjen – éditions Allia.



Une sorte d'histoire d'amour, entre Valérie et l'« agrume » : Bruno. Des ballades dans Paris, des pâtisseries, des histoires de clefs, d'appartements, de ponctualité. Un petit livre qui se glisse partout, une grande histoire qui se raconte (et peut se lire) par bribes, à nous de recoller tout ça ensemble afin de suivre les déambulations des personnages.

On adore les éditions Allia : autant pour leurs petits formats aux prix plus que démocratique, que pour le graphisme toujours juste et percutant de tous leurs livres. Tous ces choix de formats, de couleurs, de textures posés par Allia suscitent l'envie d'en faire collection, et nous on aime collectionner les livres.

Voilà pour notre (première) sélection des derniers livres qui nous ont séduits ! On espère qu'ils vous plairont, n'hésitez pas à suivre de plus prêt ces maisons d'éditions et à nous donner vos retours de lecture!